

Bitte beachten!

Leider keine Besuche mehr möglich!

**Liebe Angehörige,
liebe Besucherinnen und Besucher,**

angesichts der fortschreitenden Corona-Ausbreitung zählt für uns nur noch der bestmögliche Schutz der uns anvertrauten, pflegebedürftigen Menschen.

**Daher gilt ab 19.März 2020 ein
absolutes Besuchsverbot
in unseren Caritasheimen.**

Bis zum 18. März besteht die Möglichkeit, dass ein Familienmitglied Angehörige mit einem Handy oder Tablet zur Kommunikation ausstattet. Auch für diese Besuche gelten die bisher getroffenen Maßnahmen (Hygiene und Eintragung in eine Liste).

Diese Geräte müssen vorher unbedingt desinfiziert und gereinigt werden. Bitte schaffen Sie auf den Geräten die entsprechenden technischen Voraussetzungen (z.B. Messengerdienst, E-Mail oder Skype) für eine Kommunikation. Unsere Beschäftigten können sich nicht um die technische Einrichtung dieser Dienste kümmern.

Ausnahmen vom Besuchsverbot sind nach telefonischer Absprache nur in Palliativsituationen möglich.

Wir werden in dieser Zeit in unseren Einrichtungen zusätzliche Betreuungsmaßnahmen anbieten.

Wir bitten um Ihr Verständnis und Ihre Unterstützung!

Hans-Georg Liegener
Geschäftsführung

Delk Bagusat
Geschäftsführung